



はまっこ まんまる ねっと



地域学校協働活動推進員

(コーディネーター)

島田 佐知子

こんにちは♪地域学校協働活動推進員(コーディネーター)です！

2020年きましたねー、もう3学期、早いですねー。風邪の流行る季節。私は年始早々、やられました(+_+)。皆様はいかがですか？

元気な子ども達の声が学校に戻って、寒い中でも通っている様子を見ると、いい年の大人な私も「頑張らなきゃ！」って思います。2020年もよろしく♪

【避難訓練と参観日～お互い様の毎日を～】

1月17日、阪神淡路大震災から25年の日。オープンスクール避難訓練の日。保護者の方と「当時何歳だった？」というお話をしながら参観させていただきました。中には小学生だった方もらっしゃり「(だから)子どもがどう感じるか気になるし、不安な気持ちもわかるんだ」「近所の人と声かけあって、校庭に避難したよ」というお話も。



この日は、保育所や幼稚園の子ども達も一緒に、津波避難訓練も行われていました。園児さんが、階段を上がって2階や3階の廊下で静かに待つ姿、可愛すぎました。

災害時には、いろんな人が集まる地域の拠点になる学校。いろんな年齢の人と日頃から関わることの大切さも感じた時間です。

私も被災した学生でした。怖かったな、つらかったなという気持ちもありました。だけど、あの日の前後、一人暮らしだった私や友人を訪ねて、自転車で回ってくれた人達がありました。復興していく街で、不便ながら未来を期待した時間がありました。

近年あった台風や登校時の地震、あの時保護者間で自主連絡がされたり、地域の方が子ども達に声をかけてくれたり、崩れたり危険がないかを点検し知らせてくれた保護者や地域の皆様がいたこと。【備えよ常に】という言葉がありますが、備蓄や訓練だけではなく、【そこにいる人とお互い様の気持ちを育てておくこと】も大切だなと思います。学校や家庭の2択しか選択肢がない暮らしは不自由ですね。自分や子どもを委ねたり託しあえる関係と顔が見え声かけあえる毎日を♪そう思います。



さっちゃん♪

と呼んでね!

2020年も笑顔で!

つぶやきニュース ～あれこれ世間話～



校長室にて

今岡 誠さんの講演会

子ども達、保護者、先生方にも大人気の今岡さん。本当に気さくで明るい方。お話もとても分かりやすかったです。

.....

🚫失敗はOK!!

プロでも打率3割で4億円プレーヤー、超優秀!7割は失敗している。大事なことは次をどうするか考えること。考え続けたり続けた人がプロになっている。

🚫緊張を楽しもう!

打席に立つと緊張もするけど、僕は「いくぞ!ワクワクする、楽しい」って思うようにしてた。緊張も楽しむくらいがちょうどいいよ。

🚫準備をしっかりね!

体と気持ちを整える時間をちゃんと持つ。練習や本番の前、早めに準備ができる選手は、実は成績もいいんだよ。準備や練習の時間から本番につながってる。